51. Todo bajo control

PARA MEMORIZAR: "No se dejen engañar: las malas compañías corrompen las buenas costumbres" (1 Corintios 15:33).

Para romper el hielo

Pida a tres integrantes del grupo que actúen de un modo extraño, sin que el resto lo sepa. Uno de ellos puede enojarse, criticar todo y afirmar que el programa es un desastre. El otro puede reírse por cualquier cosa y fingir que se está burlando de sus compañeros. Y el tercero pedirá permiso para ir al baño y fingir que va llorando. Pregunte cómo se sintieron con el comportamiento de sus amigos y si consideran que sus actitudes afectaron el clima.

Todos somos afectados por el comportamiento de los demás. Ahora pídales que expliquen el versículo principal e incentívelos a memorizarlo.

Ilustración

Salomé era una chica bonita que tenía un cuerpo muy atractivo. Le gustaba bailar, ¡y lo hacía muy bien! Cierto día ella fue invitada a participar en la fiesta de cumpleaños del rey. Sería una oportunidad inmejorable para darse a conocer ante la aristocracia; habría invitados de todo el reino. Desde entonces, Salomé pasó varias horas por día practicando.

¡Finalmente llegó el momento que tanto había esperado! Seguramente ella estuvo un buen rato frente al espejo asegurándose de que su apariencia resultaría irresistible. Cuando la convocaron, bailó como nunca y el rey, entonado por el vino y cautivado por su gracia, le ofreció lo que deseara, hasta la mitad de su reino.

Salomé quedó desconcertada. Ella sólo quería agradar al rey y recibir, quizá, algún reconocimiento. Entonces, instigada por su madre, pidió que le entregaran la cabeza de Juan el Bautista en un plato. ¡Cuántas cosas más interesantes podría haber pedido!

[51] TODO BAJO CONTROL



Sin embargo su madre, Herodías, conocía el efecto que puede provocar un cuerpo voluptuoso expuesto de un modo sensual, acompañando la música. Y aprovechó la oportunidad para vengarse del profeta que había denunciado la situación irregular que ella vivía con el rey.

Herodes fue traicionado por sus pasiones y sólo bajó a la tierra cuando escuchó el extraño pedido de Salomé. Al rey no le alcanzó la vida para lamentar la osada promesa que había formulado. Esa orgía le costó la vida a uno de los mayores profetas de Dios.

Tema

Muchos jóvenes y adolescentes piensan que el baile no tiene ninguna connotación negativa. Incluso algunos creen que bailar entre amigos no puede generar problemas. Pero la historia bíblica nos muestra lo contrario.

Mientras bailamos, ¿pueden surgir pensamientos o charlas constructivas? Resume el mensaje contenido en los siguientes versículos:

1 Corintios 15:33
Efesios 5:3 y 4
,

Si queremos que Jesús permanezca a nuestro lado debemos ser cuidadosos a la hora de elegir los pasatiempos. Todo lo que hagamos debe contribuir a nuestro desarrollo moral, intelectual, físico y espiritual.

Para debatir

- 1. Por lo general, el argumento de los juegos electrónicos tiene que ver con la violencia o el ocultismo. ¿Conoces algún juego electrónico que contribuya al crecimiento físico, moral o espiritual de los participantes?
- 2. Si la charla entre amigos gira en torno a la crítica, los chismes o el sexo, ¿puedes hacer algo para cambiar el rumbo?
- 3. Analiza la siguiente cita:

"Los ángeles andan alrededor de aquella morada. En ella se celebra una reunión de jóvenes; se oye el sonido de música instrumental y vocal. Hay cristianos allí reunidos, pero ¿qué es lo que se oye? Es un canto,



TEMAS BÍBLICOS para Grupos Pequeños

una frívola cantinela, propia de un salón de baile. He aquí, los ángeles puros retraen su luz, y la oscuridad envuelve a los que están en la casa... La música ha ocupado las horas que debían ser dedicadas a la oración. La música es el ídolo adorado por muchos cristianos profesos observadores del sábado. Satanás no hace objeción a la música si puede hacer de ella el medio para tener acceso a la mente de los jóvenes. Cualquier cosa que aparte la mente de Dios y ocupe el tiempo que debiera ser dedicado a su servicio, convendrá a su propósito... La música es una bendición si se aprovecha bien, pero con frecuencia resulta uno de los más atrayentes instrumentos de Satanás para hacer caer a las almas. Cuando se abusa de ella, conduce a los que no son consagrados al orgullo, a la vanidad y a la frivolidad. Cuando se permite que ocupe el lugar de la devoción y la oración, es una maldición terrible. Los jóvenes se reúnen para cantar y, aunque son cristianos profesos, deshonran con frecuencia a Dios y su fe con su conversación frívola y la música que eligen".—Elena de White, Mensajes para los jóvenes, pp. 293-294.

4. ¿Qué piensas con respecto a lo que acabas de leer?